AYUNTAMIENTO DE EL VALLE (GRANADA)



CIF P1813200A N° REGISTRO ENTIDADES LOCALES 01189022
Avda. Andalucía 34. Restábal 18658 (El Valle)
TIf 958793003 Fax 958793181
www.elvalle.es elvalle@dipgra.es

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO PLENO DE FECHA 08.03.2017.

En El Valle, siendo las once horas del ocho de marzo de dos mil diecisiete, se reunieron en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial, para la celebración de la sesión extraordinaria fijada para el día de la fecha, bajo la presidencia del Sr. Alcalde-Presidente, D. Juan A. Palomino Molina, los Señores Concejales Dª. Silvia Durán Ubeda, Dª. Cristina Mª. Zarco Granados, D. Manuel Palma Morillas, D. José Manuel Garrido Morillas, Dª. Yesica García Cano, D. Nicolás Salazar Montoza, D. Benjamín Ortega Freire, no habiendo asistido sin excusa D. Carlos Ruiz Vallejo, y con la asistencia de la Secretaria de la Corporación Dª. Rosa Cruz Jiménez Álvarez.

PRIMERO.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR DE FECHA 29/12/2016.

El Sr. Presidente preguntó si algún miembro de la Corporación tenía alguna observación que hacer al acta de la sesión anterior de fecha 29/12/2016.

No siendo formulada ninguna, el acta quedó aprobada por unanimidad de los ocho miembros presentes, de los nueve que componen la Corporación Municipal.

SEGUNDO.- NOMBRAR HIJA PREDILECTA DE EL VALLE A DÑA. ASCENSIÓN MORILLAS FERNÁNDEZ.

Interviene D. Juan Antonio Palomino Molina Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de El Valle, indicando que llena de orgullo que sea una mujer la que llega al centenario, por eso y en un día como hoy, 08 de marzo *Día Internacional de la Mujer* por la simbología que representa, Da. Ascensión Morillas Fernández encarna el espíritu luchador de las mujeres del municipio, y en concreto personifica fielmente lo que es y ha sido el papel de la mujer en el ámbito rural, como es la realización de una doble jornada trabajando en el campo y en su casa, así como la responsabilidad de educar a sus hijos y preservar las tradiciones.

A continuación, tomará la palabra a Dª. Cristina Zarco Granados portavoz del Grupo Municipal Socialista de El Valle.

D^a. Cristina Zarco Granados da cuenta de la propuesta de nombramiento a D^a. Ascensión Morillas Fernández como Hija Predilecta del municipio, y para que conste a continuación expone una breve biografía de esta vecina:

"Un año más celebramos la conmemoración del 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer.

Y, como cada año, debemos seguir la ingente labor desarrollada por miles y millones de mujeres que contribuyeron con su trabajo, esfuerzo y en muchos casos sus vidas, a la defensa del feminismo, de la Igualdad y de los derechos de las mujeres.

Gracias a este gran esfuerzo colectivo de las mujeres del pasado y del presente, se han conseguido grandes avances, pero debemos ser conscientes de que todavía queda un largo camino por recorrer.

AYUNTAMIENTO DE EL VALLE (GRANADA)



Avda. Andalucía 34. Restábal 18658 (El Valle)
Tif 958793003 Fax 958793181
www.elvalle.es elvalle@dipgra.es

EL VALLE

Queremos rendir homenaje y honrar a todas aquellas mujeres que directa e indirectamente contribuyeron y contribuyen a mejorar nuestro presente y nuestro futuro. Porque ellas sembraron la semilla para tener una realidad mejor, para tener una igualdad, y hoy queremos recoger esa semilla.

Gracias a todas y cada una de las mujeres del ayer, del hoy y del mañana, por su trayectoria en la lucha y metas conseguidas.

Hoy día 8 de marzo de 2017 se produce un acontecimiento destacable en la vida municipal: D^a Ascensión Morillas Fernández alcanza la significativa edad de 100 años. Es la primera persona del municipio, que nos conste, que ha llegado a vivir un siglo.

Da Ascensión Morillas Fernández nació en Restábal el 9 de marzo de 1917. Hija de Serafín y Dolores, es la tercera de seis hermanos.

Representa a toda una generación de mujeres trabajadoras y dedicadas al servicio de su familia.

Estuvo en el colegio hasta los 9 años, aunque aprendió a leer y escribir perfectamente, pues era muy lista, ya se lo decía su maestra Ana.

Sus padres se dedicaban a la agricultura. Todavía era una niña cuando la llevaron a las cañas a Motril a cuidar de su padre y hermano mayor mientras ellos trabajaban.

Ha trabajado mucho en el campo, sirviendo en las casas donde la llamaban y cuidando niños. También trabajó en la fábrica de tomate y fue partidora de almendras.

El 30 de julio de 1945 se casó con Jerónimo Márquez Márquez, dando fruto a cuatro hijos. Siguió trabajando en el campo y en una taberna que pusieron.

Quedó viuda a los 51 años, luchado mucho con cuatro hijos y la taberna, más las labores del campo.

En resumen, ha sido una mujer muy luchadora que ha vivido una guerra, miserias..., pero siempre ha tirado para adelante. Aunque la vida le ha dado golpes muy duros ella nunca se ha rendido, siempre dice que hay que luchar y vivir.

Hoy en nombre de D° Ascensión queremos reconocer el trabajo de todas aquellas mujeres que lucharon duramente para salir adelante. Que trabajaban dentro y fuera de casa. Queremos darle las gracias por todo lo que trabajaron y consiguieron, lo que pelearon, y así a día de hoy hemos conseguido la igualdad.

Por ellas, en reconocimiento a toda una vida en nuestro pueblo, en reconocimiento extensible a todos nuestros mayores y a todas las mujeres, se va a nombrar como "hija predilecta de El Valle" a Dª Ascensión Morillas Fernández."

La Corporación municipal por unanimidad de los ocho miembros presentes de los nueve que la componen, **ACUERDA** la concesión con carácter honorífico, personal e intransferible del título de hija predilecta de El Valle a Da. Ascensión Morillas Fernández, con carácter vitalicio.

no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por el Sr. Alcalde-Presidente a las once horas y diecinueve minutos, de lo que yo como Segretaria entifico.

SECRETARIO Pagina 2 de 2